



Contendientes de Jorge Álvarez impugnan su precandidatura presidencial en México

14 enero 2024 - 01:12

🕒 2 minutos

Ciudad de México, 13 ene (EFE).- Tras el registro oficial de Jorge Álvarez Máynez como precandidato presidencial del Movimiento Ciudadano (MC), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y la senadora mexicana Indira Kempis impugnaron su aspiración ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Así lo dio a conocer la exintegrante de la bancada parlamentaria del MC en su cuenta de X (antes Twitter), pues consideró que se violan las mismas reglas del partido para designar a su abanderado para las elecciones presidenciales de junio próximo.

“Impugné la ‘precandidatura’ de Jorge Álvarez Máynez en el TEPJF. MC viola sus propias reglas”, publicó.

Según la legisladora, la convocatoria del MC establece que no se puede designar a un nuevo precandidato, en tanto no se resuelvan todas las impugnaciones del proceso de precandidaturas no pueden hacer otra designación.

Asimismo, el ahora precandidato del MC, Jorge Álvarez Máynez, compartió en X que también el PRI denunció su registro como precandidato presidencial rumbo a los próximos comicios de junio.

“Para sorpresa de nadie, el PRI denunció mi registro. Los señores que se la pasan hablando de ‘no dividir a la oposición’”, señaló.